

べ市長の訪問スナップ



羽田空港に到着したべ市長一行を迎える



八幡の祭礼で神輿奉仕の氏子と握手



市議会を訪問しメツセージを読むべ市長



二中の運動場で両市の親善を語るべ市長

昭和35年

10月15日

第103号

(毎月1回発行)

館山市広報

編集と発行 館山市秘書課 館山市北条1.145番地の1 電話館山1501~1507番

9月の人口動態	
人口	62,130人
総数	32,394人
男世帯	14,177世帯
女世帯	(男41・女38)
出生	(男30・女39)
死亡	30件
出嫁	6件
婚死	10件
離婚	

深まる姉妹市關係

ハム市長・学生交換を発表

◇：九月十六日姉妹市の親善使節として、はるばるベルンハム市から来られたウエスト・フォード市長は、おりから八幡の祭礼に賑わう市民の大歓迎を受けながら、今後一層の友好と親善を深めるために両市の学生交換などを積極的に実施…◇

◇：したいと語り、滞在五日間の内市議会の公式訪問、市内各方面の有志との懇談…◇

◇：及び学校その他を見学し、その親善の使命を果して二十九日帰国いたしました…◇



写真II羽田空港で喜びの握手をする両市長

この姉妹市関係は、一昨年の三十三年七月に東京で市代表と結ばれたのであります。市民の友好を深める文通式を契機として、以来両市間公会議所会頭が、両市の親善をはたす第一あります。

この姉妹市関係は、一昨年の三十三年七月に東京で市代表と結ばれたのであります。市民の友好を深める文通式を契機として、以来両市間公会議所会頭が、両市の親善をはたす第一あります。

この姉妹市関係は、一昨年の三十三年七月に東京で市代表と結ばれたのであります。

この姉妹市関係は、一昨年の三十三年七月に東京で市代表と結ばれたのであります。

この姉妹市関係は、一昨年の三十三年七月に東京で市代表と結ばれたのであります。

湊川に架橋中の橋名募集

10月28日

答：四月に館山市から招待を受けたが、空を飛ぶボートの建造事業を援助していく來らねず最近やつとめはながついたので早速訪問した親善を図るために、学生交換をするため、学生交換している。又へ市を画されている。又へ市を

答：今後ますます両市の親善をはたす第一あります。

